

**物価高騰から暮らしを守り、
平和で希望が持てる新しい日本を！**

消費税減税
物価高騰にあえぐ毎日
のくらし、レジで受け取
るレシートの消費税がう
らめしい。

1989年に導入され
た消費税に当初から日本
共産党は「最悪の不公平
割を超す国民が消費税減
税を要求し政治の表舞台
に登場しています。

日本共産党は、消費税
の廃止を目指しながら緊
急に一律5%への減税を計
画しました。

- ◎消費税の廃止をめざし、5%に緊急減税します
- 財源は財政の健全化をして、富裕層や大企業の内部留保・優遇税制を充分負担にすれば可能。
- ◎物価上昇をはねのける大幅賃上げ
賃金が上がれば消費も増え、くらしが豊かになります。中小企業を支援して最低賃金を1500円に、さらに1700円に。
- ◎医療・介護の危機
打開へ国費5千億円
病院や介護事業をつぶすな。国費5千億円の緊急投入で診療報酬引き上げ、医療・介護従事者の賃金アップを。
- 米価・農業・大軍拡・トランプ関税、根源にある「財界優先」「アメリカいいなり」の二つのゆがみを日本共産党と一緒に「本物の改革をしましょう。

◎ 医療・介護の危機 打開へ国費5千億円

◎消費税の廃止をめざし、
5%に緊急減税します

財源は財政の健全化をして、富裕層や大企業
の内部留保・優遇税制を充分負担にすれば可能。

**国民の7割が要求
日本共産党の躍進で消費税減税を**

ニユースあすなろ

2025年6月
第316号
発行責任者
菊池 伍郎
TEL/FAX
7154-0526
(部内資料)

赤字国債の発行という意見がありますが、通貨危機を招き物価高騰をもたらします。また、时限的に食料品を0%に意見がありますが、一律5%はその2倍の減税結果があり、インボイス制度もなくなります。

参議院選挙は2票あります。
☆比例代表は「日本共産党」と政党名で候補者名「小池晃」でも可
☆選挙区は「白石ちよ」と候補者名でお書きください

て納める。消費税はただちに5%へ減税を。この声を広げていきましょう
江戸川台

西ルートは変わらず、江戸川台東ルートが、現在22便から15便に減らされます。（詳細は後日）
地元との意見があると思ふますが、まだ対市交化対策について
今回、江戸小の給食室についての質問は見送る予定でしたが、飛毛舌通告書に追加して質問することにしました。

現行タイプの維持が困難と申し入れが5月13日ありました。今年10月1日からの減便予定は江戸川東・西初丘、美田、駒木台、松が丘・野々下、市内全体では23便減便、北郷も減ります。工事内容は、①物価高騰対策について②公共施設の放送機器などの修繕や放送設備の更新について

協議会で、まだぐりーん	6月10日 今日の会員	6月26日 (木)
バスの減便の話が出てき	午前10時 乾えり議員	
ました。東武バスセント	午前11時頃 高橋光議員	
ラル(株)から、流山市に	午後1時15分頃	
植田和子の一般質問		

こんにちは 植田和子です

A small black icon of an envelope with a horizontal line through it, representing email.

ライト

が、成熟して米、
精米する前はモミ、
皮はモミガラ、薄皮

重なって耕作不能地を増加するに至った。そんな中での米不足。コメは十分あると言いつづけた誤りを政府はようやく認めた。しかし農業の大規模化、省力化で簡単に未来が開けるわけではない。治水や風光、文化の継承などと共に発展できる希望の持てる農業の指針が急務だ。

参院選

比例は日本共産党または小池 晃 千葉選挙区は白石 ちよ



◆白石ちよのモットー 実体験から子育て世代を応援
◆ジエンダー平等の社会を願い消費税の減税・
廃止を何としても実現
◆入学金廃止、大学までの学費無料化、返さ
なくていい奨学金制度実現

7月の参院選挙 日本共産党の躍進で政治を変えよう!

昨年の総選挙で少數与
党になった自公政権。野
党が共闘して政治を変え
る大きなチャンスが来て
いる。にもかかわらず、
野党共闘が実現していない。
それどころか、野党
が自公政権に寄り添つて、

△戦争準備がここまで!?

大事な予算や、法案を通
す結果になつていて、
大軍拡の予算・学術会
議解体法・改定年金制度
法など参議院でも通過さ
せた。

国民の命とくらしを守
る日本共産党がもつと大

きな議席を持つて、他の
野党が共闘に舵を切るよ
う、参議院選挙で、国民
の声を聞き、届ける政党
はどこなのか見極めて投
票を呼び掛けます。

選挙に行こう!!

美原 K

赤旗日曜版の年末年始合
併号に、仲代達矢の6月公
演予定の能登平島地震復興
公演「肝つ玉お母と子供達」
の記事が載っていました。
当初10月公演の予定が24年
元日の能登半島地震による
被害のため延期されましたが、
やっと公演される!
戦争の悲惨さ、愚かさ、命
の尊さを訴えるこの演劇を、
戦争が止まらない今、しか

念願の能登へ

赤旗日曜版の年末年始合
併号に、仲代達矢の6月公
演予定の能登平島地震復興
公演「肝つ玉お母と子供達」
の記事が載っていました。
当初10月公演の予定が24年
元日の能登半島地震による
被害のため延期されましたが、
やっと公演される!
戦争の悲惨さ、愚かさ、命
の尊さを訴えるこの演劇を、
戦争が止まらない今、しか

外交で平和をつくる かしわ市民憲法集会に参加して

5月5日に新外交イニ
シアティブ代表の弁護士
猿田佐世さんの講演を聞
きました。この団体は外
交を専門に研究・発信し
ているシンクタンクです。

5月5日に新外交イニ
シアティブ代表の弁護士
猿田佐世さんの講演を聞
きました。この団体は外
交を専門に研究・発信し
ているシンクタンクです。
第一は各国間の信頼関
係をつくること。当たり
前のようだけど、これが
一番大切。例えばアメリ
カの核兵器が日本の方を
向いて設置されていても、
日本人は怖くはないが、
その先の中国や北朝鮮は
脅威に感じる。信頼関係
があるとなしではこんな
に違う。(アメリカが真
に信頼に足る国かどうか
は置いておいて)

第二に外交を「制度化」
すること。
第一は各国間の信頼関
係をつくること。当たり
前のようだけど、これが
一番大切。例えばアメリ
カの核兵器が日本の方を
向いて設置されていても、
日本人は怖くはないが、
その先の中国や北朝鮮は
脅威に感じる。信頼関係
があるとなしではこんな
に違う。(アメリカが真
に信頼に足る国かどうか
は置いておいて)

「しんぶん赤旗」は 政治を変える道であるべ

も容易になる。
第三に外交を多層化さ
せる。政府、議員、政党、
地方自治体、経済界、学
会などの交流を活発化さ
せる。姉妹都市をつくる
とともに困難であつても、
外交をすることを追及す
べきだと思いました。

最後に、一人一人にで
きることとして、きちんと
と外交を行う政府を選ぶ
こと。多層外交の一端を
担当することを訴えました。
どんなに困難であつても、
戦争をしない、させない
外交をすることを追及す
べきだと思いました。

最後に、一人一人にで
きることとして、きちんと
と外交を行う政府を選ぶ
こと。多層外交の一端を
担当することを訴えました。
どんなに困難であつても、
戦争をしない、させない
外交をすることを追及す
べきだと思いました。

能登を見捨てたな! 軍
事予算より、命を、暮ら
しを!! 花山富佐子

化し、日本がアメリカと
ともに戦争に参加できる
国にしてしまった。日本
は今、本当に危険な状態
になつていて。このこと
に国民党は気づいていない
のか? または気づかされ
ていないのか?

「戦後」を「戦前」に
しないためにも、国の在
り方や国政の行方をし
かりと見定めなくてはい
けない。7月には参議院

選挙がある。国民にどう
ぞ。でも大事だが、「戦争」
か「平和」を選ぶ選挙で
もある。

東深井 A

*継続的、定例化された
関係にする。
*担当事務局を置く。
*顧客が見える関係になる。

日本共産党発行
しんぶん赤旗
日刊●月 3497円
日曜版●月 990円
スクープで話題の赤旗をあなたも読ん
でみませんか? 知りたい情報満載です

●小泉の
劇場再演
●米舞台
●小泉人気で自民党的再生を狙
っているのか。親子で再演?
●無制限
●放出残るは
微蓄米
●米国(穀)に
振り回される
●石破かな
●トランプの関税 国内では米不
足の石破。

●小泉の
劇場再演
●米舞台
●小泉人気で自民党的再生を狙
っているのか。親子で再演?
●無制限
●放出残るは
微蓄米
●米国(穀)に
振り回される
●石破かな
●トランプの関税 国内では米不
足の石破。

●小泉の
劇場再演
●米舞台
●小泉人気で自民党的再生を狙
っているのか。親子で再演?
●無制限
●放出残るは
微蓄米
●米国(穀)に
振り回される
●石破かな
●トランプの関税 国内では米不
足の石破。